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L’appuntamento nazionale del Cai è a Bormio, in Valtellina.

sabato 28 e domenica 29 maggio 2022

A Bormio, sabato 28 e domenica 29 maggio 2022, è in programma
L’Assemblea  nazionale  dei  Delegati  2022  del  Club  alpino
italiano.  Ci  si  ritroverà  presso  la  struttura  denominata
Pentagono, pronta ad accogliere.
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Le magliette del 2002 – Assemblea dei Delegati Cai a Bormio,
in Valtellina
Lombardia e Abruzzo: Sezione Cai Valtellinese e Sezione Cai di
Chieti
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Si  sono  occupati  dell’organizzazione  dell’Assemblea  dei
Delegati 2022 le due Sezioni gemellate Valtellinese di Sondrio
e Maiella di Chieti. Un Programma definito dal concorde parere
dei  due  Presidenti,  il  valtellinese  Paolo  Camanni  e  il
chietino Eugenio Di Marzio.

-2002 Assemblea nazionale dei delegati Cai a Bormio – Anno
Internazionale delle Montagne
-2022 Assemblea nazionale dei delegati Cai a Bormio – Anno
Internazionale dello Sviluppo Sostenibile della Montagna

L’appuntamento del Cai 2022a Bormio entra nella Storia della
Montagna. Con quello del 2002 diventa un doppio appuntamento
nel tempo cercato dalla Sezione Cai Valtellinese per celebrare
anche eventi internazionali.
– Nel 2002 la Valtellina è entrata a far parte (e non solo
idealmente) dell’Anno internazionale delle Montagne.
– Vent’anni dopo, nel 2022 lo fa con l’Anno Internazionale
dello  Sviluppo  Sostenibile  della  Montagna  e  questa  volta
gemellata con l’Abruzzo, con la Sezione Cai di Chieti.

Alpi e Appennino

Si tratta di un importante abbraccio tra Alpi e Appennino che
celebrano 150 anni dalla fondazione delle rispettive Sezioni
Cai.

Patto di gemellaggio

Le due Sezioni, unite da un patto di gemellaggio sottoscritto
a Chieti nel 1988, alla presenza dell’allora Presidente della
Repubblica  Francesco  Cossiga,  hanno  ottenuto  dall’Assemblea
dei  Delegati  del  2021  l’approvazione  all’organizzazione  di
tale importante momento associativo, per celebrare degnamente
i 150 anni dalle rispettive fondazioni e per dare ulteriore
slancio alle finalità del gemellaggio.

Il 2022 è l’«Anno internazionale dello Sviluppo Sostenibile
della Montagna»



L’Assemblea generale delle Nazioni Unite nella riunione dello
scorso  16  dicembre  2021  ha  stabilito  il  2022  Anno
internazionale dello Sviluppo Sostenibile della Montagna. E’
stata adottata una risoluzione promossa dal Kirghizistan ed
approvata all’unanimità.

20 anni prima, nel 2002

Il 2002 è stato l’Anno Internazionale delle Montagne che ha
indirizzato l’attenzione sulle Terre Alte del Pianeta. Impegno
celebrato ogni anno, l’11 dicembre Giornata mondiale della
Montagna.

La Montagna, il Cai e gli appuntamenti internazionali

L’Assemblea nazionale dei delegati del Club Alpino Italiano –
l’appuntamento sovrano del Cai – si incontra con gli eventi
internazionali della Montagna.

Bormio e il senso del tempo: nel 2002 e nel 2022

Bormio ha il senso del tempo e lo sa cogliere, sia venti anni
fa, sia oggi, con il Cai in prima fila.
Da  una  storica  Assemblea  nazionale  del  2002  a  quella  in
programma del 2022.

Nota di Angelo Schena
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I temi trattati nel 2002 sono ancora di grande attualità nel
rappresentare  la  “filosofia”  del  Cai  e  riverberano
positivamente sulle scelte future di tutela ambientale.

Dalla  comunicazione  del  2002  di  Angelo  Schena  all’epoca
Presidente della Sezione Valtellinese del Cai si ricava che
gli  organizzatori  accanto  al  lavoro  dei  congressisti  si
ponevano come obiettivi quelli di far conoscere il territorio
dove si ritrovavano, con escursioni e uscite alpinistiche,
svolgendo attività culturale con pubblicazione di volumi e
realizzazione di opere tecniche (osservatorio meteorologico)
e far apprezzare la cucina locale. …Una chiara “filosofia”
del Cai che, accanto al dibattito sui temi di attualità
dell’alpinismo,  non  trascurava  però  aspetti  culturali  e
ricreativi del tempo libero. Particolare attenzione è stata
prestata ai giovani con il coinvolgimento delle scuole in
alcune  iniziative,  incontri  con  scolaresche  e  serate
indirizzate  al  mondo  giovanile  per  coniugare  musica  e
arrampicata.
Previste  presentazioni  pubbliche  per  mostrare  anche
all’esterno le attività, gli ideali e i valori del Club
Alpino italiano.
…Con  questa  iniziativa  riteniamo  di  contribuire  alla
promozione della conoscenza il nostro territorio è più in
generale delle terre di montagna e dei popoli montani, con
tutto il patrimonio di umanità, di cultura e di qualità di
vita di cui sono portatori e gelosi custodi.
Nel 2002: speriamo in tal modo di dare il nostro contributo
per  l’affermazione  dei  principi  ispiratori  dell’Anno
Internazionale delle Montagne…



Olimpiadi Invernali 2026 – l’ambiente è a rischio

Nel  2022:  altrettanto  come  Cai  va  fatto  per  contribuire
all’affermazione  dei  principi  ispiratori  dell’Anno
Internazionale dello Sviluppo Sostenibile della Montagna.
Bormio l’ho conosciuto anche come “Magnifica Terra” e Comune
del Parco Nazionale dello Stelvio.
Ambienti montani che sanno stupire e sul suo territorio si
svolgeranno  le  Olimpiadi  Invernali  2026  in  paesaggi  dal
patrimonio naturalistico straordinario.
Grande è la preoccupazione per il grave impatto ambientale che
rischia di essere provocato dalle opere previste.
Otto  Associazioni  di  protezione  ambientale  (Club  Alpino
Italiano,  Pro  Natura,  Italia  Nostra,  Legambiente,  Lipu,
Mountain Wilderness Italia, Touring club italiano e WWF) si
sono espresse con un documento/appello che chiede di attivare
una procedura di Valutazione Ambientale Strategica su tutte le
opere previste. La preoccupazione è aggravata sia dall’assenza
di  informazioni  sulle  modalità  di  progettazione  e  di
realizzazione che dovrebbero essere rilasciate con urgenza dai
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Ministeri competenti (Ministero delle Infrastrutture e della
Mobilità Sostenibili e Ministero della Transizione Ecologica)
sia dalle procedure in corso che tendono nei fatti a eliminare
la  Valutazione  Ambientale  Strategica  per  recuperare  il
dichiarato grave ritardo sulla tabella di marcia delle opere.

Olimpiadi  Invernali  Milano-Cortina  2026:  l’ambiente  è  a
rischio – articolo sul sito del Cai, del 15 aprile 2022 (link)

I 150 anni di Biella e della SAT

La Famiglia Cai è allargata e a Bormio ci saranno anche i
Presidenti del Cai Biella (Andrea Formagnana) e della SAT di
Trento (Anna Facchini), Sezioni che a loro volta compiono 150
anni di storia.

Mostre

Al Pentagono verranno allestite due mostre, una dedicata ad
Alfredo Corti, fotografo valtellinese della prima metà del
Novecento,  l’altra  alla  strada  del  Passo  dello  Stelvio,
progettata  dall’ing.  Carlo  Donegani  nella  prima  metà
dell’Ottocento.
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Pillole di storia del Cai
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1872 – La Sezione Cai Chieti è stata la nona Sezione Italiana
del Cai.
1872 -La Sezione Cai Valtellinese è stata la decima Sezione
Italiana del Cai.
1872 – la Sezione Cai di Chieti organizza il 5° Congresso
degli  Alpinisti  del  Cai  (il  corrispondente  all’attuale
Assemblea nazionale dei Delegati).
1873 – la Sezione Cai Valtellinese organizza il 5° Congresso
degli Alpinisti del Cai

IL FUTURO DEL CAI

Prossimo Presidente Generale Cai

Giornate da non perdere, quelle che ci attendono il 28 e 29
maggio 2022 a Bormio.
Termina il luminoso mandato di Vincenzo Torti che ha guidato
con coerenza e visione il Cai in questi ultimi 6 anni e ci
sarà la nomina del prossimo Presidente Generale Cai.

Gabriele Bianchi

Il mio pensiero va al generoso e indimenticabile Gabriele
Bianchi,  Presidente  Generale  Cai  nel  2002;  mio  Presidente
quando partecipai a Bormio come Consigliere Centrale Cai in
rappresentanza delle 11 Regioni del CMI (Centro Meridione e
Isole).

BUONA MONTAGNA a tutti!
– Cai Castelli (link)
– Cai Teramo (link)
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(filidido)
– Giornalista
– Centro di Educazione Ambientale “gli aquilotti” Cai Castelli
e Cai Teramo
– CD Federparchi

Filippo Di Donato nasce negli Altopiani Maggiori d’Abruzzo, a
Rivisondoli  (AQ).  Si  laurea  in  Fisica.  In  parallelo  alla
docenza  si  occupa  di  ambiente,  montagna  e  aree  protette.
Riveste diversi ruoli nel CAI: socio fondatore della Sezione
di Castelli (TE), presidente delegazione Abruzzo, consigliere
centrale,  presidente  nazionale  Escursionismo  e
TAM.  Accompagnatore  nazionale  escursionismo.  Operatore
nazionale tutela ambiente montano. Ha promosso la costituzione
di  3  Centri  di  Educazione  Ambientale  riconosciuti  dalla
Regione  Abruzzo.  Già  nel  Consiglio  direttivo  del  Parco
Nazionale del Gran Sasso e Monti della Laga è ancora nel
Consiglio Direttivo Federparchi.
È giornalista ambientale.


